

Cuatro cubanos en segunda semifinal de Mundial de Boxeo



Cuatro cubanos intentarán este viernes ampliar la presencia de púgiles cubanos en las finales del Mundial de Boxeo de Hamburgo, Alemania.

Luego de una primera semifinal perfecta, en la que clasificaron los tres cubanos que pelearon, este viernes irán por boletos a la final Yosvani Veitia (52 kg), Lázaro Álvarez (60), Roniel Iglesias (69) y Julio César La Cruz (81).

En la primera semifinal aseguraron plata y la posibilidad de ir por el oro Johany Argilagos (49), Andy Cruz (64) y Erislandy Savón (91).

Segunda cartelara de semifinales

52: Yosbany Veitía (CUB) vs. Tamir Galanov (RUS)

52: Inkyu Kim (KOR) vs. Jasurbek Latipov (UZB)

60: Lázaro Álvarez (CUB) vs. Otar Eranosyan (GEO)

60: Otgondalai Dorjnyambuu (MGL) vs. Sofiane Oumiha (FRA)

69: Shakhram Giyasov (UZB) vs. Ablaikhan Zhussupov (KAZ)

69: Roniel Iglesias (CUB) vs. Abass Baraou (ALE)

En el primer cartel semifinal, el jueves, Cuba aseguró tres de plata y la posibilidad de ir por el oro.

ERISLANDY Savón se desquitó, aseguró repetir la plata de hace dos años y selló el 3-3 de Cuba.

El monarca continental de los 91 kg mostró efectividad con el jab de izquierda y ello fue clave para el 3-2 de los jueces sobre el kazajo Vassiliy Levit, quien le derrotó en similar instancia de los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

«Sabía que sería una pelea muy tensa, contra un hombre al que había vencido en la final de una Serie Mundial, y desde antes trazamos el plan a partir de sus características y la forma en que se había presentado ahora», sostuvo el cubano.

Su alegrón se sumó a los tributados antes por el 49 kg Joahnys Argilagos y el 64 Andy Cruz, y le abrió las puertas a luchar por el oro.

Argilagos se regaló su desempeño más sólido en lo que va de certamen y fue premiado con veredicto de 5-0 a costa del kazajo Zhomart Yerzhan.

Pero los mayores elogios para la escuadra cubana fueron para el talentoso Andy Cruz, quien neutralizó al armenio monarca de Europa Hovhannes Bachkov.

La disertación del campeón panamericano (5-0) mezcló ingredientes ya exhibidos: velocidad en los desplazamientos, fintas y golpeo variado desde afuera.

La jornada de turno dejó además dos cupos para la final para Uzbekistán y Kazajistán, y uno para Estados Unidos, Ucrania y Rusia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/140082-cuatro-cubanos-en-segunda-semifinal-de-mundial-de-boxeo>



Radio Habana Cuba